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隠岐島前高校の PTA 会長をしたり、いま魅力化推進協議会の座長を
しているのは頼まれたからだけど、まずやろうという気持ちを大事にしている。
一人じゃできないけど、日頃の繋がりがあるから、みんな協力してくれる。
島の人はそんなつきあいを大事にしてるよ。例えば息子がテニス部だった頃
に知り合った強豪校の尽誠学園の監督とは、今でも部活動を超えた
交流がある。だから高校の先生や魅力化スタッフにも地域密着型になって
ほしい。普段から「ありがとう」の気持ちを行動で返していく。その循環が
生まれると取り組みは自然と広がっていくはず！

地 域 に 根 差 すということ

宇 野  將之
魅力化推進協議会　座長

島 前 3 島 のさまざ まな 情 報 をお 届 け
しま す。各 島 い ろ い ろな 取り組 み を
しています ので 、ぜひご 覧ください 。

Uno Masayuki

島前3島
情報

中 学 2 年 生と島 前 高 校 生 が
交 流

西 ノ 島

学校運営協議会（コミュニティ・スクール）
始まっています

海 士

「知夫里島ふるさと教育フォーラム」
開 催！

1/19に西ノ島中学校２年生の授業
「総合的な学習の時間」で、島前
高校生との交流があり、「あたりまえ
の再発見」をテーマに対話しました。
今頑張っていることや、悩んでいる
こと、部 活 や 勉 強 のことなど に
ついて話をしながら、それぞれが
日々の 中 で 大 切 にした いことを
見つめ直す時間になりました。

町 内３小 中 の 教 職 員と地 域 から
選出された委員、教育委員会の職員
から構成され、今年度から本格的に始
動しました。各校の取り組みの紹介
や、子どもたちの様子についての意見
交換などを行っています。引き続き
地域と学校とが一緒になって、育っ
てほしい海士の子どもたちの姿に
ついて話し合っていきます。

ふるさと教育フォーラムが 1/28 開催
されました。知夫村の子どもと大人が
ふるさとでどう遊び、どう学ぶかを考える
一日として、午前に「遊びやガーデン」、
午後に「学びやガーデン」が実施され
ました。大雪の中での開催でしたが、
60 名を越える子どもと大人が参加し、
蛇巻きや神楽、そして提案発表など
“楽しく学ぶ” 一日になりました。

知 夫

近藤 正己（こんどう まさみ）

記： 魅力化プロジェクト総務　中根 章子（なかね あきこ）毎回、島前内の友だちをつなげていきます！
今回は髙橋弘丞さんからの紹介です。

No.12
島前約5,700人

「しましま」を創刊し５年を迎え、第12号を発行する
ことができました。12は１ダースであることから、今号を
節目の号とし（ダースの綴りは “Dozen”、ローマ字で
読むと “島前”）、次号よりリニューアルの予定です！
いままでの「しましま」に関わってくださった皆さんに
心から感謝です。次号をどうぞお楽しみに。

～ 編 集 後 記 ～島前の、わっ！
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西ノ島神楽同好会

神楽では奏楽も舞いも含めた一体感が大事です。
これまで観客を含め一体感を感じ、無の境地に
至ったのは４回くらい。継続した練習も本番も大切
なんだけど、この３年は集まれてないね。ビデオや
書 面 で 伝 え 残 すというよりも
しっかりと体で伝えなければなら
ない、そう思い日々体力維持に
努めています。
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イラスト：田口 美緒(たぐち みお・１年・西ノ島)

どう ぜん

長い冬を越え、もうすぐ春。出会いと別れの

季節は、ふだん大切にしてきたつながりが

改めて浮かびあがるもの。

今号は「いま伝えたい、ありがとう」をテーマに、

みなさんが紡いできた素敵な絆を紹介します。

旅立ちの先に、きっとまた素敵な出会いが

ありますように。

写真：中島弘晶（なかしま ひろあき・３年）



島前高校を卒業する３年生です。本当に個性
豊かで愛嬌があって、この学年と一緒に授業や
行事で過ごした時間は、とても楽しくて思い出
深いものでした。自分の持ち味を大切に、お世話に
なった人への感謝を忘れず、これからも「愛され、
応援される人」であって欲しいと願っています！

高校コーディネーター
山 野  靖 暁
やまの  や すあき

さん

島子の彩さんです。わが家で一緒に料理をしたり
おしゃべりをしながら楽しい時間を過ごしましたね。
最後にもらった手紙に「ホッとできてゆったり
過ごせました」と書いてあり、嬉しかったです。
卒業後は健康に気をつけて夢に向かって一歩
ずつ歩んでいって下さいね。

松谷 美智子
まつたに みちこ

［関口彩の島親 西ノ島］

さん

島前高校の生徒、先生みんなです。たくさんの
人のおかげで楽しい留学生活を送ることができ
ました。学校でも寮でもいつも誰かが声をかけて
サポートしてくれました。誰もが優しくて寂しいと
感じることもありませんでした。日本の中でも
この学校に来られてよかったです。

Rutuja Joshi
ルトゥージャ・ジョシ

[２年 インド]

島親さんです。一緒にお好み焼きを作ったり、
町内をドライブしたのが楽しかった。私の地元が
テレビに映った時は必ず連絡をしてくれるのが
嬉しかったです。学校や寮生活に疲れた時に、
帰れる場所があるのはすごく安心するんです。
卒業しても私の島のおばあちゃんでいてね！

関口 彩
せきぐち いろは

［3年 埼玉］

Q. どんな高校生活だった？
A. 入学した頃、同級生が自分の「好き」を堂々と表現したり、
それを受け止めてもらえる様子に驚いたんです。それから自分の
考えを表現するようになり、人と話すことが楽しくなって、世界が
ぐんと広がりました。同級生や先生、学習センタースタッフと話す
なかで、「こうでなければならない」が「あれもこれもあっていいし
今はこれ」と思えるようになりました。この３年間で人が変わったと
感じています。
Q. 卒業後は何をする？
A. 中学や高校で制服の規則を変えることやジェンダーについて
触れた経験から、国の枠組みである「法律」を大学で深く学び
たいと思っています。大好きなスポーツ観戦もしたいし、今の私の

「好き」がたくさん詰まっています。新生活がとても楽しみです！

ふだんは照れくさくても、今だからこそ伝えられる気持ちが
きっとある。誰に「ありがとう」を伝えたいか、聞いてみました。

Q. 島前に帰ってきたのはなぜ？
A. 就職活動を前にして一度立ち止まりたいと思い、大人の島留学に
参加しました。子どもたちと関わる中で、間近で子どもの成長を見守る
喜びを知り、小学校の先生になろうと決意しました。
Q. 久しぶりの島前の暮らしはどう？
A. 島暮らしがより好きになりました。目移りするものがなく今あるもの
だけで十分に暮らしていけると気づかされます。時間がゆっくり流れ
ている感じが心地よいです。
Q. 高校生へのメッセージをお願いします。
A. 高校時代は、部活や地域活動などを頑張っている同世代や大人に
たくさんエネルギーをもらいました。人と比べて凹むこともありましたが、
徐々に私も頑張ろうと切り替えられるようになりました。自分は自分と
思って日々を大切に過ごして欲しいです。

みんなに聞いてみた！

「好き」を指針に新天地へ
パーソン注目

いま誰に「ありがとう」を伝えたいですか？いま誰に「ありがとう」を伝えたいですか？

Person!!

浜 崎  遥 香
はまさき  はるか  3 年  海 士 町

田 部  未 空
たべ  みそら
平成30年度卒・高知県
高知大学休学中・大人の島留学生
海士小学校学習支援 (令和４年度１年間）

私のおばあちゃんのお友達です。幼い頃から
お家に行って一緒に韓国ドラマを見たり、台風の
時に避難させていただいたり、夢探究の授業では

「高齢者の生活」に関する調査にもご協力いた
だきました。卒業後は医療福祉について学び
ます。帰って来た時はまた遊びに行きたいです！

小 櫻  鈴 音
こざくら すずね

［3年 西ノ島町］

ハウスマスターの小谷さんには、多くの刺激を
もらいました。「思考をやめるな」という言葉を
もらった日、自分の未熟さにも向き合うことができ
ました。あの日から、思考を意識的にする力を
磨き続けています。来年は、小谷さんの想像を
超えた寮運営をやってみせます！

梅 木  岳 人
うめき がくと

[2年 鹿児島]

知夫の島留学生の保護者さんです。大切なお子
さんを送り出し、多くのご協力をいただいたから
こそ、島留学も 6 年目を迎えることができました。
コロナ禍で直接会えない分、オンラインで授業や
行事を見てもらえました。取り組みへの想いを
理解して一緒に走ってくださることに、感謝です！

知夫村教育委員会
教育次長
安 藤  晋 治
あんどう しんじ

さん

初任当時の校長だった山岡先生です。教員、
生徒みんなに毎日声をかけ、周りの人を大切に
する姿に感動しました。再び勤務することに
なり、山岡先生や当時の生徒達が喜んで迎えて
くれて嬉しかったです。今の私がいるのは当時から
関わってくださっているみなさんのおかげです。

隠岐島前高校教員
竹 田  育 子
たけだ いくこ

先生

大人の島留学で見つけた夢
卒 業 生 インタビュー


